前芝すこやか新聞

第 145 号 2023.2.22発行

健全育成会だより=

保育園 • 小学校 • 中学校 »

今年度の「すこやか新聞」最終号になります。今年一年間、 コロナ禍の中、前芝の子たちは、元気いっぱいに活動する姿 がいろいろな所で見られました。4月から、また新しい一年 がスタートしますので、よろしくお願いいたします。

前芝保育園





各クラスで豆まきの由来を聞き、体の中の病気、心の中の泣き 虫、おこりんぼうなどを退治しました。その後、園長先生が福の神 になって幸せや喜び、やさしい気持ちを届けてくれました。













交通安全教室(青組) 2月9日(木)

前芝駐在所の岩橋さんが来園。もうすぐ一年生になる青組さん に向け分かりやすく交通安全について話しをしてくださいまし

た。4月からは歩いて 登校するようになります。 交通安全について考える いい機会となりました。





人形芝居ぶんぶく(保護者の会主催)2月14日(火)

地元、豊橋市にある人形芝居「ぶんぶく」さんの講演。「狼のおん がえし」と「オニは一うち」を観ました。日頃と異なる雰囲気に園児





たちは興味津々で劇を楽しん いました。笑ったり歓声をあげ たり手をたたいたりする姿が 見られ、楽しい思い出となり

前芝小学校

楽しかったクラス活動

6日(月)はクラブ活動の最終日でした。各クラブごとに今年一年間の活 動について振り返った後、異学年の仲間と最後の交流を楽しみました。 「空手クラブ」は、クラブボランティアの吉川先生に一年間お世話になりま した。子どもたちからは、「クラブ活動楽しかった」という声が多く 聞かれました。来年度も楽しく取り組んでくれたらと思います。



学校公開日

9日(木)は今年度3回目の学校公開日でした。授業参観では子ど もたちの一年間の成長を多くの保護者や学校評議員の方にご覧いた だくことができました。ご来校いただき、ありがとうございました。



前芝の海苔養殖について学ぶ会(4年生)

2日(木)に「みなと塾」の加藤さんと塩野谷さんを講師として、4年生が 総合的な学習の時間に出前授業を行いました。昔の写真を多く使った 資料や学校に展示してある「海苔切り」の道具を使い、海苔の養殖につ いて丁寧に教えていただきました。「もっと続きが聞きたい」という子ども たちの熱意が届き、14日(火)に2回目の出前授業が実現しました。



※前芝小学校ホームページ「学校日記」にて子どもたちの活動の様 子を随時紹介しています。(www.toyohashi-c.ed.jp/maeshiba-e)

前芝中学校

夢をかなえた先輩に学ぶ会



2年生は、総合的な学習の時間において、職業 についての調べ学習を進めてきました。職場体験 学習は今年度も中止となり、実際に仕事をすると いう体験はできませんでした。1月30日(月)に K's 電設代表取締役の見目昌彦氏を、2月6日(月)

にはキャリア教育アドバイザーの永田桂子氏、養鶉業の 塩野谷和昭氏をお招きし、講演をしていただきました。 講師の方々の体験をもとに、『仕事での他の人との関わ



りの大切さ』『今、学校で学ぶことに

も意味があること』『大変だけど一生懸命頑張るこ と』をお話しいただきました。生徒がこれからの進 路を考える一つの指針となりました。

- ★他と違った強みをもつことが、生きてくうえで大切なのだと学びま した。【2年男子】
- ★座る姿勢のときにほめてくださったことがとてもうれしかったで す。やっぱり第一印象は見た目なので、いやな思いをさせないよう、 しっかりマナーを守っていきたいです。【2年女子】
- ★話を聞いていて、何をするにも目標をしっかりと立て、前向きな気 持ちであきらめないことが大切だとわかりました。【2年女子】

生徒総会

2月9日(木)に『来年度の生徒目標案』を話し合う生徒総会が行 われました。事前に各学級で話し合って決めた目標案を発表し、その 目標案に対しての質問や意見が活発に行われていました。「よりよい学 校にしていきたい!」という生徒たちの思いがあらわれた生徒総会で した。会の最後には、生徒会を中心に全校生徒にアンケートをとって 取り組んできた「靴・靴下の自由化」についての話がありました。今 後も生徒・教職員が一丸となって、よりよい学校づくりに取り組んで いきたいと思います。





